

www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MARTES 14 DE JULIO DE 2015 | Año XL | Número 13.889 | EDICIÓN AMÉRICA

Crisis política en Grecia por las concesiones de Tsipras a Europa

El líder de Syriza afronta la oposición de un sector de su propio partido

M. A. SÁNCHEZ-VALLEJO, Atenas ENVIADA ESPECIAL

Las duras condiciones de los socios europeos que el primer ministro griego, Alexis Tsipras, ha tenido que aceptar para que su país pueda acceder a un tercer rescate financiero y mantenerse dentro de la zona euro han provocado una tormenta política en el seno de su propio partido, Syriza. Tsipras afronta la escisión en dos de su formación, que se escenificará hoy en la votación en el Parlamento de Atenas del acuerdo alcanzado ayer en Bruselas. Al menos 30 diputados de la coalición de izquierda radical votarán probablemente en contra. La calle también se ha vuelto en su contra con marchas y huelgas.

OPINIÓN El fracaso de Tsipras José Ignacio Torreblanca

Su socio en el Gobierno, el líder ultranacionalista Panos Kamenos, tampoco está satisfecho con la aceptación de las condiciones europeas. "Disiento del acuerdo, pero apoyo al primer ministro", señaló. Tsipras debe sopesar ahora la conveniencia de remode-

ANÁLISIS Lo difícil viene ahora Alicia González

lar su Ejecutivo y formar un Gabinete de concentración del que podrían formar parte los partidos proeuropeos de la oposición, con cuyos dirigentes contactó tras alcanzarse el pacto. Se trataría, según anunció aver el ministro de provisional para adoptar las refordo Atenas con los acreedores eu-PÁGINAS 3 A 7



Santos da un ultimátum de cuatro meses al proceso de paz colombiano

Intelectuales

de izquierda

presionan a

Podemos por

Monedero advierte de que no se puede "juntar

el agua y el aceite"

una lista única

JAVIER LAFUENTE, Bogotá El creciente rechazo de la opinión pública colombiana al proceso de paz con la guerrilla de las FARC, iniciado hace casi tres años en La Habana, ha obligado al presidente Juan Manuel Santos a fijar por primera vez una fecha límite para decidir si sigue adelante o no con las conversaciones. El plazo será de cuatro meses, el tiempo que ambas partes se han dado para evaluar los resultados del desescalamiento del conflicto acordado el pasado domingo.



La procuradora general de México, Arely Gómez, observa el final del túnel por el que escapó El Chapo. / AFP

Los ingenieros del cartel de Sinaloa removieron hasta 3.250 toneladas de tierra

Así se construyó el túnel de El Chapo

JAN MARTÍNEZ AHRENS, **México** Los narcotúneles han dado experiencia a los sicarios de Joaquín Guzmán Loera en la construcción de pasadizos. Una destreza que se ha puesto de manifiesto con el túnel, de 1.500 metros, iluminado y ventilado, por el que se fugó El Chapo de un penal de máxima seguridad. Los ingenieros se hicieron con los planos de la cárcel y edificaron una caseta entre la prisión y una base militar. De ahí arrancó el corredor para cuya ex-

cavación removieron 3.250 toneladas de tierra a plena luz del día. Una cantidad suficiente para llenar 350 camiones de tamaño medio. El tramo final lo encajaron con una escalerilla a la ducha del

OPINIÓN Soberanía

Yuri Herrera PÁGINA 10

México, ¿quién fue?

Joaquín Villalobos Página 18

preso número 3.578. Todo ello se llevó a cabo a la vista de la cárcel y a 700 metros exactos del Octavo Regimiento de Infantería de la 22ª Zona Militar. Pero nadie vio nada. Desde la caseta, de dos habitaciones y una bodega de 110 metros cuadrados, arrancó el túnel, en el que trabajaron durante un año no más de cuatro obreros a un ritmo de 10 horas diarias. Hasta que llegó la noche del sábado, cuando El Chapo decidió volvió a ser libre. PÁGINAS 8 A 11

